



N° 279

Le 9 décembre 1991

INAUGURATION D'UNE SÉRIE DE CONFÉRENCES SUR LA POLITIQUE ÉTRANGÈRE

La secrétaire d'État aux Affaires extérieures, l'honorable Barbara McDougall, a annoncé aujourd'hui qu'Affaires extérieures et Commerce extérieur Canada a institué une série annuelle de conférences en l'honneur de O.D. Skelton, l'un des principaux architectes du Ministère et de la politique étrangère du Canada.

La première conférence commémorative O.D. Skelton sera donnée par M. Allan Gotlieb, ancien sous-secrétaire d'État aux Affaires extérieures et ancien ambassadeur du Canada aux États-Unis. Elle aura lieu le 10 décembre, à Toronto, dans le cadre d'une conférence marquant le 60^e anniversaire du Statut de Westminster.

D'après un grand historien canadien, O.D. Skelton a été le fonctionnaire le plus influent de l'histoire du Canada. Sous-secrétaire d'État aux Affaires extérieures de 1925 jusqu'à sa mort, en janvier 1941, il a contribué à l'établissement d'une politique étrangère proprement canadienne et a su attirer à Ottawa plusieurs personnes de valeur, dont Georges Vanier, Jules Léger et Lester B. Pearson.

Le texte prononcé par M. Gotlieb sera publié par Affaires extérieures et Commerce extérieur Canada.

-30-

Pour de plus amples renseignements, les représentants des médias peuvent s'adresser au :

Service des relations avec les médias
Affaires extérieures et Commerce extérieur Canada
(613) 995-1874